



**Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Gelar  
Kegiatan Door To Door System untuk  
Meningkatkan Keamanan dan Kesejahteraan  
Masyarakat Desa Gunung Bentang**

**Sukabumi - [SUKABUMI.KIM.WEB.ID](http://SUKABUMI.KIM.WEB.ID)**

May 30, 2024 - 13:00



Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang, Bripka Indra Permana, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada Kamis (30/5) di Kp. Ciketa RT.05/02 Desa Gunung Bentang, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung dari pukul 10.00 WIB ini mendapat sambutan hangat dari warga setempat. Dalam kunjungannya, Bripka Indra Permana menyampaikan berbagai himbauan penting kepada masyarakat guna menciptakan situasi aman dan kondusif di lingkungan mereka.

Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, menjelaskan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya proaktif kepolisian untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan mendengar langsung keluhan serta saran dari warga. "Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah masyarakat, mendengarkan, dan memberikan solusi atas berbagai permasalahan yang dihadapi," ujar Kapolsek.

Dalam kegiatan tersebut, beberapa himbauan yang disampaikan oleh Bripka Indra Permana antara lain:

1. Mengajak warga untuk proaktif menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama.
2. Mendorong warga untuk segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala atau informasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).
3. Meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di lingkungan.
4. Menegaskan kesiapan Bhabinkamtibmas untuk menjadi konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah desa.
5. Mengingatkan para orang tua untuk memastikan anak-anak mereka berada di rumah pada pukul 22.00 WIB setiap harinya untuk mencegah keterlibatan dalam tindakan kriminalitas atau kejahatan jalanan.
6. Memberikan edukasi kepada warga yang memiliki anak balita dan ibu hamil tentang pentingnya pemenuhan kebutuhan gizi untuk mencegah stunting sejak dini.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Warga Desa Gunung Bentang mengapresiasi kehadiran dan upaya Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan serta memberikan edukasi yang bermanfaat bagi masyarakat.

"Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat lebih mendekatkan diri dengan masyarakat dan memastikan mereka merasa aman serta mendapat informasi yang bermanfaat untuk kesejahteraan bersama," tambah AKP Deni Miharja.